
2015～2016年度 No.1

　第 　 12　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 近藤地区ガバナー × 村木第１副地区ガバナー × 細川第２副地区ガバナー

〇  L　赤尾　嘉晃　委員長 ×  L　桃沢　秀　副委員長 〇  L 津守　勝男 副委員長

〇  L 後藤　裕文副委員長 ×  L押元　正樹副委員長 〇  L荒牧　知子　委員

〇  L　田下　一雄　委員 〇  L　吉岡　　晋　 委員 〇  L矢追　秀紀　委員

〇  L　大和　祥郎　委員 〇  L　遠藤　登　 委員 ×  L工藤　紀子　委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

〇 SPA　L向井　忠義  L　　　　           委員  L　　　　           委員

〇  L　新井　大介　　　      

× L　上杉　秀樹　副幹事
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作　成　者

今後の委員会　スケジュールの確認　6号電子版発行は、6月1日最終Cab会議

　２０１6年　5月　13　日　金曜日　　　　15時　45分　～　17時　15分

L吉岡　晋

その他　

次回開催日時
　　　　　　場所 事務局

地区ニュース6号　　スケジュールについて　　　　　　　　　　　　　　担当　後藤L

地区ニュース6号　　ページ割とコンテンツについて　　　　　　　　　担当　後藤L

地区ニュース6号　　特集インタビュー実施・副幹事から見た年次大会

地区ニュース6号　　広報委員から一言欄作成　　　　　　　　 担当　大和L

議　　　題

地区ニュース5号　　発行・電子版公開について

地区ニュース6号　　表紙：撮影日程について　　　　　　　　　 担当　吉岡L　荒牧L

審議経過事項の概要

4～5月のCN、セミナー、アクティビティの取材担当と5月MD年次大会について  担当　後藤L

4月14日　熊本地震災害支援募金アクティビティ　取材について

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ後藤　裕文

委員長挨拶：年次大会お世話になりました、地区ニュース6号も協力お願いいたします。

前回議事録確認及び議事録作成者の指名：Ｗｅｂで公開済。議事録作成者　吉岡L

　２０１6年　4月22日　金曜日　　　15　時　 45　分　～17　時　15　分

次　　　第

事務局　大会議室

　出席オブザーバー

広報情報

 L　赤尾　嘉晃

出　席　者

審　議　　別紙議題による

キャビネット報告（担当副幹事）：　担当副幹事欠席

次回開催確認：5月13日　金曜日15時45分～17時15分



議　　　題

5　審議事項 1

2 地区ニュース６号　スケジュールについて　 　担当　後藤L

3

4

5

6 地区ニュース６号　　広報委員から一言欄作成　 　担当　大和L

広報委員が一年間を振り返り、好みの画像を添えて一言。　５月１３日金曜日〆切。

7

別紙配布資料参照。

8 4月14日　熊本地震災害支援募金アクティビティ　取材について

画像と募金額、その他特記事項。地区ニュース6号に掲載。　

9 今後の委員会　スケジュールの確認　６号電子版発行は、６月１日最終Cab会議

次回の委員会は５月１３日金曜日、事務局にて開催します。

10 その他　

エクアドル地震災害についても、コメントが必要ではないか。

掲載画像については、更なる強いメッセージと質の向上が必要ではないか。

6 次回開催確認：5月13日金曜日15時45分～

閉会

4～5月のCN、セミナー、アクティビティの取材担当と5月MD年次大会について　担当　後藤L

地区ニュース６号　　表紙：撮影について　 　担当　吉岡L　荒牧L

レインボーブリッジの夜景を5月7日土曜日に撮影。

荒牧Lが、春の陽光をイメージする楽曲のように行った。

No.2

4月30日土曜日　キャビネット事務局にて実施予定。

４月２２日　議事録　審議経過事項の概要

地区ニュース５号　発行・電子版公開について　

地区ニュース６号　ページ割とコンテンツについて　 　担当　後藤L

5号はA４サイズで前回と違い不慣れな面もありましたが、予定通りの発行・電子版公開が

別紙配布資料参照。

地区ニュース６号　特集インタビュー実施・副幹事からみた年次大会

できました。電子版のアクセス数も右肩上がりで増えています。

６月１日のキャビネット会議に合わせて、電子版公開。




